

福祉教育常任委員会特定所管事務調査報告

福祉教育常任委員会の特定所管事務調査で実施した調査結果を取りまとめた
報告書を作成し提言書を令和7年2月25日に市長へ提出しました。

提言内容

- 成田市、稻敷市など隣接する自治体との介護報酬に格差が出ないような取り組み、とりわけ介護報酬の地域区分の改正は有効な手段であると思われるが、それらを含め最大限の市行政としての対応を望む
- 介護保険が適正に活用され、介護施設や介護サービス事業者への過剰なサービス要求とならないよう介護保険制度の普及啓発を望む
- 介護人材確保の支援として、求人にかかる費用や、外国人介護職員の受け入れにかかる住居費用や日本語教育の費用の助成を望む
- 物価高騰への支援強化として、市内介護施設が香取市産の食材を購入する場合の費用の助成や利用者数に応じた食材の現物支給を望む
- 地域の介護体制の基盤維持の為、困難とされるケースを引き受けける訪問介護事業者などを市が独自に指定し、それに対して最低限の介護体制が維持されるよう市が運営費の一部を助成、協働し支援することを望む
- 国が策定した計画等は地方の状況等に必ずしも合致しているとは言えない為、事業者、利用者、関係者との情報共有をし、市としての支援体制を適宜検討していくことを望む



伊藤市長に正副委員長が提言書を提出しました

香取市の情報を全国へ発信 ~行政視察の受け入れ~

市議会では、全国の自治体議会から行政視察を積極的に受け入れています。
令和6年度に受け入れた行政施設についてご紹介します。

令和6年度 行政視察受け入れ状況

No	視察日	議会名(委員会・会派)	視察内容
1	令和6年5月9日	富山県水見市議会 能登半島地震復旧・復興対策特別委員会	震災における液状化被害と対策について
2	令和6年5月20日	千葉県東金市議会 会派 蒼政会	放課後児童クラブについて
3	令和6年7月3日	富山県高岡市議会 会派 立憲民主・社民議員団	液状化対策について
4	令和6年7月4日	大分県杵築市議会 産業建設常任委員会	重要伝統的建造物群保存地区の観光活用について
5	令和6年10月7日	三重県桑名市議会 会派 フォーラム新桑名	旧府馬小学校跡地活用事業について
6	令和6年10月9日	岐阜県垂井町議会 文教厚生委員会	みんなの賑わい交流拠点コンパスについて
7	令和6年11月12日	宮城県丸森町議会 総務民生常任委員会	水の郷さわらについて
8	令和7年1月21日	島根県浜田市議会 総務文教委員会	市内公共交通の再編について
9	令和7年1月27日	熊本県人吉市議会 無会派	香取市佐原地区的歴史的町並み保存について みんなの賑わい交流拠点コンパスについて
10	令和7年1月29日	岐阜県岐阜市議会 会派 健やか緑政	古い町並みを活かしたまちづくりと観光について

副議長に辻達広議員

市民の皆様には、平素より市政および市議会に対しまして格別のご理解とご協力をいただき、厚く感謝申し上げます。このたび、私どもは令和7年3月定例議会におきまして、議員各位のご推挙により第18代議長ならびに第18代副議長に就任いたしました。市議会を代表する立場として非常に重い職責であると考えていますが、香取市民の皆さまのために誠心誠意がんばってまいる所存です。令和7年度は、「給食費の無償化」が小中学校全学年へと対象が拡大され、子育て世代への支援策は充実されていきます。また、成田国際空港の「更なる機能強化」が進められることにより、香取市においても移住定住・商工業・観光等のあらゆる分野で施策が進められています。香取市を取り巻く状況は、人口減少や少子高齢化、そして、物価高騰等の影響で厳しい状況が続いているですが、市議会をいたしましても執行部と議論を重ね、「誰もが安全で安心して暮らせるまちづくり」を推進していきます。これからも市民サービスの向上と市政の発展のため全力を尽くしてまいりますので、市民の皆さまには、市議会に対しまして、より一層のご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げ、就任のごあいさつといたします。

令和7年2月25日選出



議長に久保木清司議員

就任のごあいさつ

市民の皆様には、平素より市政および市議会に対しまして格別のご理解とご協力をいただき、厚く感謝申し上げます。

このたび、私どもは令和7年3月定例議会におきまして、議員各位のご推挙により第18代議長ならびに第18代副議長に就任いたしました。市議会を代表する立場として非常に重い職責であると考えていますが、香取市民の皆さまのために誠心誠意がんばってまいる所存です。令和7年度は、「給食費の無償化」が小中学校全学年へと対象が拡大され、子育て世代への支援策は充実されていきます。また、成田国際空港の「更なる機能強化」が進められることにより、香取市においても移住定住・商工業・観光等のあらゆる分野で施策が進められています。香取市を取り巻く状況は、人口減少や少子高齢化、そして、物価高騰等の影響で厳しい状況が続いているですが、市議会をいたしましても執行部と議論を重ね、「誰もが安全で安心して暮らせるまちづくり」を推進していきます。これからも市民サービスの向上と市政の発展のため全力を尽くしてまいりますので、市民の皆さまには、市議会に対しまして、より一層のご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げ、就任のごあいさつといたします。